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京「十三五」規劃 首提建新城體系
山區平原定位明確 分擔首都功能

三、董事會聲明及相關方承諾
本公司董事會確認，根據《上海證券交易所股票上市規則》等有關規定，本公司目前不存在應披露而未披露的事項或

與該事項有關的策劃、商談、意向、協議等，董事會也未獲悉本公司有根據《上海證券交易所股票上市規則》等有關規
定應披露而未披露的、對本公司股票交易價格產生較大影響的信息。

四、相關風險提示
公司與所屬行業上市公司比較 ：

2015年三季報

證券簡稱 市淨率 資產負債率(%) 銷售毛利率（%）

中毅達 6.75 8.70 20.06

嶺南園林 5.56 71.82 30.82

鐵漢生態 9.31 50.10 28.45

棕櫚園林 2.09 61.42 17.49

2016年1月22日

證券簡稱 當前股票價格 動態市盈率

中毅達 15.74 1610

嶺南園林 42.30 85

鐵漢生態 12.15 42

棕櫚園林 17.66 186

公司選取同行業上市公司作為參考，本公司資產負債率控制在較低的比例，銷售毛利率、市淨率處於同行業適中水
平，動態市盈率處於行業較高水平。公司的經營狀況與同行業上市公司比較，有進一步改善的空間。

截止目前，公司動態市盈率高達1610倍，遠高於同行業水平。公司股價已經明顯偏離公司基本面，敬請廣大投資者及
時注意、充分瞭解投資風險，謹慎、理性投資。

本公司指定信息披露網站、媒體為上海證券交易所網站（www.sse.com.cn）及《上海證券報》、《香港文匯報》，有
關公司信息以公司在上述指定網站、媒體刊登的公告為準。

特此公告。
上海中毅達股份有限公司董事會

2016年1月22日
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上海中毅達股份有限公司
關於股東權益變動的提示公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其內容的真實性、準
確性和完整性承擔個別及連帶責任。

重要內容提示：
●本次權益變動屬於減持，未觸及要約收購。
●本次權益變動不涉及公司控股股東及實際控制人發生變化。
一、本次權益變動基本情況
2016年1月22日，本公司收到公司股東西藏一乙資產管理有限公司（以下簡稱「西藏一乙」）和公司股東西藏錢鋒投資

管理有限公司（以下簡稱「西藏錢鋒」）發來的關於減持公司股份的告知函。
西藏一乙於2016年1月21日、1月22日通過大宗交易累計減持1,550萬股，佔公司總股本的1.45%。
本次權益變動前，西藏一乙持有公司股份17,413.06萬股，佔公司總股本的16.25%，；本次權益變動後，西藏一乙持

有公司股份15,863.06萬股，佔公司總股本的14.8%。
西藏錢鋒於2016年1月18日、1月22日通過大宗交易累計減持2,000萬股，佔公司總股本的1.87%。
本次權益變動前，西藏錢鋒持有公司股份8,484萬股，佔公司總股本的7.92%；本次權益變動後，西藏錢鋒持有公司股

份6,484萬股，佔公司總股本的6.05%。
本次權益變動情況具體如下：

股東名稱 減持方式 減持時間 減 持均 價 減持數量 減持比例

西藏一乙 大宗交易 2016年1月21日 13.45元 550萬股 0.51%

西藏一乙 大宗交易 2016年1月22日 14.80元 1000萬股 0.93%

西藏錢鋒 大宗交易 2016年1月18日 12.23元 1000萬股 0.93%

西藏錢鋒 大宗交易 2016年1月22日 14.80元 1000萬股 0.93%

二、所涉及後續事項
本次權益變動不涉及公司控股股東及實際控制人的變化。
特此公告。

上海中毅達股份有限公司董事會
2016年1月22日
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上海中毅達股份有限公司
關於股票交易異常波動的公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其內容的真實性、準
確性和完整性承擔個別及連帶責任。

重要內容提示：
●上海中毅達股份有限公司（以下簡稱「公司」或「本公司」）A股股票連續二個交易日內日收盤價格漲幅偏離值累計

超過20%，屬於股票交易異常波動。
●經公司自查並向控股股東、實際控制人核實，不存在應披露而未披露的重大事項。
●截止目前，公司動態市盈率高達1610倍，遠高於同行業水平。公司股價已經明顯偏離公司基本面，敬請廣大投資者

及時注意、充分瞭解投資風險，謹慎、理性投資。
一、股票交易異常波動的具體情況
本公司A股股票於2016年1月21日、22日連續二個交易日內日收盤價格漲幅偏離值累計超過20%，根據《上海證券交易

所交易規則》的相關規定，公司A股股票交易屬於異常波動情況。
二、公司關注並核實的相關情況
公司股票出現異常波動後，公司及時進行自查，並向控股股東及實際控制人函詢，有關情況說明如下：
1、近期本公司生產經營情況正常，內外部經營環境未發生重大變化，不存在影響公司股票交易價格異常波動的重大事

宜。
2、本公司、公司控股股東和實際控制人不存在應披露而未披露的重大信息，包括但不限於重大資產重組、發行股份、

上市公司收購、債務重組、業務重組、資產剝離和資產注入等重大事項。
3、未發現對公司股票交易價格可能產生重大影響的媒體報道，除公司已披露信息外，不存在其他應披露而未披露的重

大信息。
4、經核查，公司控股股東、實際控制人以及公司董事、監事、高級管理人員在本次股票異常波動期間未買賣本公司股

票。

京津冀重污染預警門檻將統一

人社部：800億養老金挪用屬誤讀
香港文匯報訊（記者江鑫嫻北京報道）人力資源

和社會保障部新聞發言人李忠昨日在發佈會上就養老
金投資問題回應稱，養老金800億挪用的問題是一個
誤讀，目前養老金支出賬目清晰，符合社會保險基金
財務管理規定。人社部將抓緊修改完善養老金投資相
關配套政策，徵求各地意見後正式實施，確保今年啟
動投資運營的目標如期實現。

支出去向明確符合管理規定
對於養老保險基金具體何時入市的問題，李忠強調，

這個投資並不等同於「入市」，委託投資開始的時間與
「入市」的時間也不能劃等號。投資辦法也規定了養老
保險基金投資可以有銀行存款、債券、股票、基金、養
老金產品、重大工程、重大項目、企業改制上市等20
多種產品和渠道，投資股市只是其中一類選擇。
同時，養老保險基金投資股市主要是委託市場機構

進行操作，由其根據市場情況自行確定股票交易時

點，政府並不直接操作。
李忠強調，目前養老金支出的賬目是清晰的，每一

筆基金支出去向都是明確的，是符合社會保險基金財
務管理規定的，並非被挪作他用、資金去向不明。
李忠還表示，養老保險基金是廣大群眾的養命錢，

國家對各項社會保險基金實行嚴格監管，將社會保險
基金存入財政專戶，實行收支兩條線管理，專款專
用，確保養老保險基金和其它各項社會保險基金的絕
對安全，任何組織和個人不得侵佔或者挪用。
另外，關於延遲退休年齡的問題，李忠表示，實施

漸進式延遲退休年齡政策是黨的十八屆三中、五中全
會提出的重要任務，需要綜合考慮各種因素，包括人
口結構、人力資源供求、勞動者受教育年限、人口預
期壽命以及社會保障制度進展情況等多種因素。目
前，正在對這些因素進行綜合分析和考慮，會適時向
社會公開徵求意見。至於網上流傳的延遲退休年齡時
間表並不屬實。

廣佛空氣質量去年全省墊底
香港文匯報訊（記者 古寧 廣州報道）廣東省環保廳

日前發佈2015年全省城市環境空氣質量狀況及排名，
汕尾、湛江和惠州位列前三，順德、廣州和佛山位列後
三。廣東省環保廳數據顯示，與2014年相比，2015年
廣東省空氣質量顯著改善，其中珠三角的空氣質量改善
尤為明顯，PM10和PM2.5年平均濃度分別為53微克/
立方米和 35 微克/立方米，比上年下降 14.5%和
16.7%。
在2015年廣東省城市環境空氣質量排名中，汕尾、

湛江、惠州、茂名、陽江等城市空氣質量較好，而東
莞、肇慶、佛山、廣州、順德的排名中則靠後。
記者注意到，儘管此前廣州公佈的各項監測數據顯

示，去年穗空氣質量改善明顯，但由於廣東省空氣質量
在全國整體排前，廣州空氣質量和廣東省內城市比，相
對排名依然較後。據了解，在全國74個重點城市中，
2015年珠三角城市在全國空氣質量排名總體有所提前，
而2015年全國74城空氣質量十佳排行榜中，珠三角城市
佔據了半壁江山。

根據該規劃設定的戰略，北京未來5年要形成城市功
能由中心城和新城共同支撐的格局。東城、西城、

朝陽、海淀、豐台和石景山區（簡稱城六區），將是首
都「四個中心」功能的主承載區，其常住人口比2014年
下降15%左右；城六區以外的地區，將規劃建設市行政
副中心（即通州區），山區新城（延慶、平谷區等）及
平原地區新城（順義、大興區等）。

將成未來城市發展重點
規劃提出，要把新城作為未來城市發展的重點。山區

新城與平原地區新城，具有不同定位：前者以提升城市
服務功能為導向，因應2022年冬奧會、2019年世界園藝
博覽會等契機，分別建國際體育休閒新區、現代園藝產
業聚集區等；後者則以承載首都功能為導向，重點發展
新興產業、高端製造及新機場臨空經濟區。
北京市政協港澳委員、香港規劃師學會原會長葉祖達
對記者表示，北京「新城建設」理念已有數年，以往的
新城建設，多是在中心區外發展人口、土地等增量。而
目前國家層面要求嚴控增量，須具備特別條件，否則不
鼓勵。此次規劃的亮點，在於明確分工差異化，形成有
特殊定位的新城體系，從空間上支撐、提升首都功能。

推進城市內部功能重組
他說，山區新城明顯是為響應冬奧會等盛事，發展生

態、體育、旅遊等。平原地區新城主要依託中關村在內
地科技創新的領先優勢，集聚起科教、人才、產業、資
本等資源。
北京市政協港澳委員、信和集團執行董事黃永光也表
示，北京「大城市病」的深層次根源在於功能過多、過
於集中，教育、醫療等優質資源分佈不平衡。預料「新
城體系」意在推進城市內部功能重組，而英、美等國經
驗，或可供北京借鑒參考。比如劍橋、牛津大學在倫敦
數公里之外，以清華、北大在國際上的名聲，亦可在非
中心區建起科教新城。

香港文匯報訊（記者何凡北京報道）北京市

第十四屆人民代表大會第四次會議昨日在京開

幕，北京「十三五」規劃同日面世。北京市市長

王安順指出，今後5年，北京經濟將保持中高速

增長，地區生產總值年均增長6.5%。「十三

五」規劃部署了八大任務，其中提升首都核心功

能居於首位。此外，規劃首次提出了建設功能清

晰、分工合理的「新城體系」。

香港文匯報訊（記者朱燁北京報道）北京
市市長王安順昨日向第十四屆北京市人大第
四次會議做2016年政府工作報告。他表示，
要「堅持把推動京津冀協同發展」作為全市
工作的頭等大事，將加快推進京張鐵路、京
唐城際、京台高速等項目建設，並新增10萬
畝京冀生態水源林。對於疏解非首都功能，
北京則計劃制定實施四類非首都功能疏解方
案，並決心完成300家一般製造和污染企業的
退出任務，部分市屬高校和醫院亦在後續疏
解的範圍內。
王安順表示，今年要嚴格落實2015版新增
產業禁限目錄，制定實施產業、市場、公共服
務、行政事業單位四類非首都功能疏解方案，
並完成300家一般製造和污染企業的退出任
務。政府工作報告顯示，區域性專業市場的轉
移疏解和業態升級、以及部分市屬高校和醫院
疏解，亦將繼續推進。
王安順提到，京津冀協同發展已有良好開

局，京津冀城際鐵路網規劃也已正式上報。
他指出，今年仍將以3個率先突破（交通、生
態、產業）帶動協同發展，加快推進京張鐵
路、京唐城際、京台高速、延崇路等項目建
設的同時，繼續實施京津風沙源治理、太行
山綠化工程，並新增10萬畝京冀生態水源
林，持續治理跨界河流。

香港文匯報訊（記者朱燁北京報道）對於此前網上
流傳甚廣的「供暖季單雙號限行」的說法，北京市委常
委、常務副市長李士祥回應稱，供暖季單雙號限行政策
正在研究中，但是否實施，要看研究結果。而對於徵收
擁堵費的問題，他則表示，已啟動研究，但暫無時間
表，「政府的承諾是，不會突然出台政策，要依法行
政，必要的程序一定要走完，使政策更加科學。」
北京市交通委主任周正宇透露，交通委正在積極

推動停車立法，爭取讓停車有法可依，在此落地之
前，北京今年將率先推出停車電子繳費試點，重點治
理路側黑停車場問題。他續指，交通委將參照國際上
現行的通用做法，扎實推進停車立法問題，但立法過
程涉及範圍廣泛，暫不能預測立法推出時間。他以日
本為例稱，一個公司只能有2至3個停車位，不能多
分也不能浪費，而現在北京機關事業單位的免費停車
位在立法過程中，很有可能不復存在。

京研供暖季單雙號行車

香港文匯報訊（記者張聰北京報道）北京市環保局副
局長方力22日在北京「兩會」上表示，北京、天津、廊
坊、保定、滄州、唐山六個城市將率先統一空氣重污染
應急啟動門檻，採用統一的啟動級別和減排比例。
方力透露，京津冀各地的新預案將以北京現有的應

急預案為參考標準，統一預警門檻，統一響應級別，
並統一在同一級別下的減排比例。他強調，此次6市
重污染應急預案同步修訂，還特別強調各地的減排措
施針對性要強，使減排效果最大化，同時還要人性
化，減少對市民生活的影響。
方力表示，儘管統一了預警分級、統一了響應級
別，也統一了同一響應級別的減排比例，但是6市
為實現減排而採取的各項具體措施卻「不能相
同」，要視各地的經濟社會狀況、產業結構特點，
由各地制定。
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香港文匯報訊（綜合記者 黃冬、李兵及中新社報
道），四川省第十二屆人大常委會第二十一次會議第
二次全體會議昨日消息指，會議表決通過了《四川省
人民代表大會常務委員會主任會議關於提請任命尹力
職務的議案》，決定任命尹力為四川省人民政府副省
長，並決定尹力為四川省人民政府代理省長。
會議並表決通過，決定接受魏宏辭去四川省長職

務，報四川省第十二屆人民代表大會第四次會議備
案。本月15日，中紀委副書記吳玉良在發佈會上透
露，魏宏涉嫌嚴重違紀，正在反省思過，下一步將根
據違紀情況作出相應處理。
據悉，53歲的尹力出生於山東濟南，是位有留學背

景的「學者型」官員。1980年尹力進入山東醫科大學
醫學系學習，1988年赴前蘇聯留學獲博士學位，2002
年赴美國哈佛大學做訪問學者。1993年至2003年，在
國務院研究室工作。2003年調任衛生部，2008年任衛
生部副部長。2013年4月，任國家衛計委副主任。
在國家部委工作了22年後，2015年3月，尹力「空

降」四川，任四川省委副書記，後兼任宣傳部長。此
外，尹力還是第十八屆中央候補委員。

尹力任川代省長 魏宏辭職

■■廣東省環境空氣質量排名廣東省環境空氣質量排名，，廣州廣州
市倒數第二市倒數第二。。 資料圖片資料圖片

■尹力手撫憲法宣誓就職。 本報四川傳真

■北京市政協港澳委員葉祖達（右）及黃永光。
本報北京傳真

■北京市第十四屆人民代表大會第四次會議開幕。
記者朱燁攝

■養老保險基金投資股市主要是委託市場機構操作。圖
為兩名老人領取養老金後笑逐顏開。 資料圖片

■■北京城六區將是首都北京城六區將是首都「「四個中心四個中心」」功能的主承載區功能的主承載區，，常住人口比常住人口比
20142014年下降年下降1515%%左右左右。。圖為城六區之一的朝陽區圖為城六區之一的朝陽區。。 資料圖片資料圖片

小啟：因版面關係，「地方視窗」版今日暫
停一期。


